

zur Person:

Christel Franz-Hennessy,

wurde 1954 in Neustadt an der Weinstrasse geboren.

Nach dem Abitur besuchte Sie das Robert-Schumann- Konservatorium in Düsseldorf und studierte Ton-und Bildtechnik an der dortigen Fach- und Musikhochschule. In dieser Zeit entstanden erste Fotoarbeiten im eigenen Labor auf farbigen Papieren in Schwarz-Weiß-Technik.

Nach dem Studium leitete Sie am Pfalz-Theater in Kaiserslautern die dortige Tonabteilung und begann mit Fotobearbeitung am Computer und Beamertechniken zu experimentieren.

Die Münchner-Kammerspiele wurden Ihr nächster Arbeitsplatz.

Sie wirkte, als Ton- und Bildingenieurin bei zahlreichen Inszenierungen, unter den Intendanten Müller, Dorn, Baumbauer und Simons, mit.

Ihre fotografischen Arbeiten, geprägt durch die jahrelange Theaterarbeit, fanden ihren Weg an die Öffentlichkeit 2011, in einer Fotoausstellung in Schliersee-Neuhaus.

2015 wirkte sie mit Fotorbeiten bei der Tegernseer Kunstaussstellung im Schaltheus mit. Ein eigenes Atelier 2016 in der Alten Seilerei in Agatharied ermöglicht Ihr weiterhin ihre Arbeiten der Öffentlichkeit zu zeigen.